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Stellungnahme zum Antrag 357/2008

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB

Stuttgart, 02.10.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

19.09.2008

Betreff

Kommunales Kino und Filmhaus - trennen undenkbar!

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Als Ergebnis einer ausführlichen Diskussion im Ausschuss für Kultur und Medien am
23. September 2008 zum Thema „Kommunales Kino und Filmhaus Stuttgart“ erhielt
die Kulturverwaltung den Auftrag, insbesondere die in der Mitteilungsvorlage GRDrs
616/2008 vorgelegten Konzepte von Herrn Basgier und der Volkshochschule Stutt-
gart unter Berücksichtigung des Standortes „Filmhaus“ einer näheren Prüfung zu
unterziehen und ein abgestimmtes Konzept mit finanzieller Konkretisierung bis Ende
des Jahres vorzulegen.

Dr. Wolfgang Schuster
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